

73 neue Abc-Schützen am Kammweg

Das Forum der Grundschule am Kammweg hat die zahlreichen Besucher nicht fassen können, die zur Einschulung gekommen waren. Etliche Angehörige verfolgten durch die Fensterscheiben das Geschehen im Raum und auf der Bühne, vor der die Abc-Schützen Platz genommen hatten.

Obernkirchen. Die prall gefüllten Zuckertüten befanden sich noch in der Obhut von Eltern oder größeren Geschwistern. Die Schulanfänger mussten sich zunächst einmal nur um ihre bunten Ranzen kümmern, die sie vor sich hingestellt hatten. Claus Dieter Gnad durfte bei einigen Kindern, die in der ersten Reihe saßen, einen Blick hinein werfen. Nach der Begrüßung durch den Schulleiter begann ein buntes Programm, gestaltet vom Schulchor und von Viertklässlern. Es gab zu einem bekannten Hit Fingertheater, bei dem sich Tierfiguren durch die Löcher einer Leinwand zwangen. Und schließlich wurde noch ein kleines Theaterstück aufgeführt, in dem es um die Bedeutung von Lesen und Schreiben ging. Die Einschulung der insgesamt 73 Erstklässler erfolgte in zwei Etappen. Zwei Klassen gingen erst in die Schule und danach zum Gottesdienst in die Stiftskirche. Bei der dritten Klasse war es dann genau umgekehrt. Insgesamt besuchen jetzt 340 Jungen und Mädchen die Verlässliche Grundschule am Kammweg. Die Unterrichtsversorgung bezeichnete der Rektor auf Nachfrage als „normal“. Neben den Lehrkräften stünden ihm ausreichend pädagogische Mitarbeiterinnen für die Betreuung und Hausaufgabenhilfe zur Verfügung. Einen Unterrichtsausfall gebe es nicht. Es bestehe keine Schwierigkeit, Vertretungsstunden für Lehrkräfte zu übernehmen. sig